

Cuba notifica 31 días seguidos sin muertes por Covid-19



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 12 jun (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Cuba (Minsap) informó este domingo que al cierre de ayer sábado se reportaron en el país 20 nuevos casos con la Covid-19, 19 altas médicas y ningún fallecido, con lo cual suman 31 días consecutivos sin muertes asociadas al SARS-CoV-2.

La cifra de pacientes ingresados es de 976, de ellos 833 sospechosos, 38 bajo vigilancia y 105 confirmados activos.

La entidad sanitaria refiere que con las altas otorgadas, la recuperación de nacionales llegó a un millón 96 mil 919 (99,2 por ciento de todos los confirmados).

En centros hospitalarios se encuentran ingresados con una evolución clínica estable 104 personas, mientras se atiende en terapia intensiva un solo paciente reportado en estado crítico.

Las provincias orientales Guantánamo, Santiago de Cuba y Granma no informaron nuevos enfermos, como tampoco lo hicieron Pinar del Río, Artemisa y el municipio especial Isla de la Juventud (en el occidente).

La isla acumula un millón 105 mil 612 diagnosticados con el patógeno desde el 11 de marzo de 2020 y la cifra total de víctimas fatales como consecuencia de la pandemia continúa en ocho mil 529.

Tal comportamiento ubica la letalidad de la nación caribeña en 0,77 por ciento, muy por debajo del 1,17 en el mundo y 1,72 en el continente americano, según una comparación sobre los datos precisados por el Minsap. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/290476-cuba-notifica-31-dias-seguidos-sin-muertes-por-covid-19>



Radio Habana Cuba